

西合志第一小学校 学校だより 第21号 令和3年2月8日

## くすのき

学校教育目標:夢を持ち、挑み続ける児童の育成~レジリエンス力の向上~

文責 校長 平井 一郎

## LGBTだけじゃない!~多様な性を知る~

1月27日(水)に多様な性について職員で研修を行いました。講師には『ダイバーシティ Waku Waku』の蒲生トーマス逸司さんと曽方晴希さんをお招きしました。お二人とも県内を中心 に数多くの講演やテレビ出演をされているのでご存じの方も多いのではないのでしょうか?

講演ではお二人が打ち明けられずに悩んだ経験や、すべての人が自分の性に誇りを持って生きる 権利があることについて話してくださいました。

今回の講演で特に印象に残ったことが『**アンコンシャス・バイアス**』についてでした。アンコンシャス・バイアスとは『無意識の思い込み』や『無意識の偏見』のことです。これは、誰もが潜在的に持っている先入観・思い込み・決めつけであり、育った環境や経験などから知らず知らずのうちにきざみこまれた固定概念です。例えば、スカートは女性が着用する衣服と認識し女性をイメージしてしまう、消防士は男性が就く職業と認識し男性をイメージしてしまう、などがあります。

この『アンコンシャス・バイアス』の対処法として

- ①アンコンシャス・バイアスを正しく知る
- ②自分にもアンコンシャス・バイアスがあることに気づく
- ③アンコンシャス・バイアスへの**向き合い方を学ぶ** 以上の3点が大切だそうです。

今回の研修で学んだことを日頃の教育活動にいかし、多様 な性の理解者・支援者(アライ)となれるよう心がけていきます。



蒲生トーマス逸司さん 曽方晴希さん

## 校内なわとび大会

2月3日(水)の3時間目になわとび大会を実施しました。体育の時間だけでなく冬休みから練習を頑張ってきた子どもたちも多く、練習の成果を発揮してくれました。感染防止のため、例年行っている長縄の競技は行いませんでしたが、短縄で長い時間跳び続けたり、新しい技にたくさん挑戦したいしました。



## 不審者対応避難訓練

2月1日(月)に熊本北合志警察署から 2名のスクールサポーターにきていただき 不審者対応避難訓練を行いました。避難訓 練終了後に職員に対して不審者への対応に ついてご指導いただきました。

今後も子どもたちが安全・安心に過ごせ るよう、学校総体で取り組んでいきます。

